



El Norte de Castilla

DIARIO INDEPENDIENTE FUNDADA EN 1854 :: www.elnortedecastilla.es

SALAMANCA
Miércoles 25.05.16
Nº 60.972
1,40 €



NUEVA 'MAREA BLANCA' A LA VISTA



El presidente de la Plataforma por la Sanidad Pública, Pablo Unamuno, lamenta que el consejero no haya cumplido **P5**



ESTRENO CON POLÉMICA EN EL REAL DE 'MOISÉS Y AARÓN'

CRÍTICA DE ÓPERA
FERNANDO HERRERO **P47**

El Consistorio se ve obligado a pagar la obra de la piscina de Garrido por su desidia

La oposición culpa al PP por perdonar la deuda a la anterior concesionaria

varios días por no encontrarse en condiciones de uso. En total, el arreglo costará 1,3 millones de euros, que deberá pagar el Ayuntamiento. La oposición afirma que el deterioro es por culpa de la falta de mantenimiento de la anterior empresa concesionaria, a la que se le perdonó una elevada deuda. **P2**

La Comisión de Bienes y Contratación licitó ayer las obras de reforma de la piscina de Garrido, que debió cerrar hace meses durante

El consejero de Educación, Fernando Rey, saluda a uno de los estudiantes que ayer recibieron su diploma. :: ALMEIDA



UNA OPORTUNIDAD IRREPETIBLE

El Paraninfo acoge la entrega de los diplomas de las becas de la Usal y el Santander a 158 estudiantes de 18 nacionalidades **P8**

ECONOMÍA

El BBVA prevé 30.000 nuevos empleos en la región en dos años

Castilla y León crecerá el 2,4%, algo menos que la media nacional por el menor empuje del turismo

0,8%
RESTARÁ
la inestabilidad política al crecimiento regional

El consumo y el sector exterior sustentarán el avance del PIB regional, según el BBVA. Aconseja, no obstante, más formación para el empleo y más pymes exportadoras. **P38**

Más de 444.000 personas viven en la comunidad con menos de 8.011 euros al año **P39**

La investigación concluye que todo el patrimonio de Rato en 16 países es fruto de la corrupción **P43**

La Diputación invertirá 2,5 millones en su estrategia para el empleo

Los responsables provinciales esperan generar oportunidades para los salmantinos emprendedores. **P13**

| | | | |
|-----------------|----|--------------|----|
| Salamanca | 2 | Deportes | 54 |
| Provincia | 13 | Tus anuncios | 65 |
| Castilla y León | 20 | V | 69 |
| Opinión | 27 | SERVICIOS | |
| España | 30 | Pasatiempos | 67 |
| Mundo | 34 | El tiempo | 68 |
| Economía | 38 | Agenda | 74 |
| Culturas | 46 | Televisión | 76 |

HOTEL AC PALACIO DE SANTA ANA

#esoprecisoinstantedefelicidad

AC Hoteles

AC Palacio de Santa Ana | @ACPalacioSantaAna



Fotografía de familia de los estudiantes homenajeados con el consejero de Educación, miembros del equipo rectoral de la Usal y responsables del Banco Santander. :: ALMEIDA

Alianza bancaria y académica por la educación universitaria

Las becas del Banco Santander y la Usal cumplen 15 años con el reconocimiento a 158 estudiantes de 18 naciones

RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. La Usal sigue conquistando nuevos horizontes en el mercado iberoamericano. Un sobresaliente ejemplo de esta firme voluntad académica se materializó ayer en el Paraninfo de las Escuelas Mayores, durante el concurrido acto de entrega de los diplomas acreditativos a los 158 alumnos que han disfrutado durante el presente curso de las becas convocadas conjuntamente por la Universidad de Salamanca y el Banco de Santander.

El consejero de Educación de la Junta, Fernando Rey; el rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez, y el director general de Ban-

M^o Ángeles Serrano, Fernando Rey, Daniel Hernández Ruipérez, José Antonio Villasante y Cristina Pita. :: A.G.A.

co Santander y de Santander Universidades, Antonio Villasante, intervinieron en la sesión académica, que contó también con la asistencia de la consejera de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León, Josefa García Cirac.

Los estudiantes homenajeados ayer, procedentes de España, Portugal y un amplio elenco de naciones iberoamericanas se distribuyen entre 77 alumnos becados (22 de grado, 36 de máster y 19 de doctorado), 42 becas Iberoamérica-Estu-

El programa conjunto benefició a 1.300 becarios a lo largo de los tres últimos lustros

diantes de Grado Santander Universidades –que agrupa a alumnos de Brasil y Uruguay en la Usal y de estudiantes de la Universidad salmantina en centros iberoamericanos– así como 39 estudiantes del Programa Universidad para Todos ProUni, promovido por el Ministerio de Educación de Brasil y respaldado por Banco Santander.

En esta edición los 158 alumnos proceden de 18 países, como son Argentina, Brasil, Bolivia, Colombia, Cuba, Chile, Ecua-

Rey lamenta el «ruido político» que envolvió la reválida

El consejero de Educación de la Junta, Fernando Rey, lamentó el «ruido político y partidista» por la precampaña electoral que, según él, está rodeando la realización de la evaluación final de sexto de Primaria y que «no favorece la calma que tiene que haber en las aulas». Rey recaló que las

pruebas efectuadas estos días «no son reválidas», ya que estas últimas son «exámenes de nivel al final de una etapa, y si el alumno no los supera, no puede progresar, cosa que no sucede en los exámenes de Primaria» y, por lo tanto, «aunque popularmente se las conozca así, no son reválidas».

Rey consideró que estas pruebas permiten medir «el nivel de nuestros escolares y establecer individualmente planes de mejora y refuerzo para los que no superen los objetivos». El conse-

jero se congratuló de que las mismas se desarrollaron «con normalidad» y, aunque hubo sindicatos y padres que llamaron a la insumisión, solo se contabilizaron 50 casos de ausencias en las aulas en toda la región. Además, subrayó que los escolares «están acostumbrados a hacer exámenes para mejorar desde el primer día que entran en la escuela» y matizó que la prueba fue similar a la establecida en Madrid para que sea «externa y estatal».



El Banco Santander ha destinado 1.500 millones en 19 años para ayudar a las universidades

> dor, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Panamá, Paraguay, Perú, Serbia, Uruguay, Venezuela y España.

Trayectoria

Las Becas Internacionales Universidad de Salamanca-Banco Santander cumplen en esta edición 15 años. Universitarios latinoamericanos, europeos y asiáticos, de hasta 20 nacionalidades distintas, han logrado estudiar en la institución académica salmantina y además han contribuido a la movilidad de personal docente e investigador.

A los 1.046 estudiantes que han recibido estas becas durante estos tres lustros hay que añadir a los 51 beneficiarios del Programa Pro Uni, por el que jóvenes brasileños que carecen de recursos económicos y con un brillante expediente académico han podido continuar sus estudios en la Usal, así como los 239 participantes en los programas de becas CRUE de Movilidad Iberoamericana, Fórmula Santander, Iberoamérica Santander Universidades y Universidad de Pekín.

Fernando Rey enfatizó que estas becas afianzan a Salamanca como «una de las capitales de Latinoamé-

rica» por formar a «los que van a ser líderes sociales, políticos y económicos» en un espacio «cultural y universitario iberoamericano» que si existe es «gracias a Salamanca». Rey apuntó que «los alumnos de Latinoamérica vienen aquí, a España, Castilla y León y Salamanca, en vez de a universidades de Estados Unidos porque, a pesar de algunos 'rankings', nuestras universidades ofrecen una formación muy atractiva». Rey mencionó el apoyo de la Junta al VIII Centenario, que se plasma en el compromiso de financiación de las obras para rehabilitar el antiguo edificio del Banco de España y transformarlo en el Centro Internacional de Referencia del Español.

El director general del Banco Santander, José Antonio Villasante, aseveró que confluyen «dos elementos determinantes» que explican el éxito de este programa de becas. Por un lado, emerge la «visión estratégica de la Universidad de Salamanca, que identifica sus programas de colaboración con Iberoamérica como una marca de calidad de la universidad, detrás de la que hay mucho trabajo, estrategia y pasión». Y, por otro, sobresale el «compromiso personal y el talento» que ayudan al «éxito» de cada convocatoria.

Finalmente, el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, proclamó que los testimonios vertidos por los becarios son «prueba del buen funcionamiento de la colaboración entre el Banco de Santander y la Universidad» y que la repetición de la convocatoria es «rasgo de inteligencia por ser algo que funciona».